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FAAKTION S' l'lOIPlE: GRONEN, RATHAUSPLATZ 2,90403 NORNSE!RG BÜNDNIS gO/DIE GRÜNEN 
Stadtratsfraktion Nümberg 

Sehr geehrter Herr OberbOrgermeister, 

die N-ERGIE hat angekündigt, zum Jahresende 2013 aus der Betankung von 
Erdgasfahrzeugen auszusteigen und ihre Zapfsäulen an Tankstellen in der Münchener 
Straße und der Sigmundstraße stillzulegen. Diese Entscheidung hat bei betroffenen 
Autofahrer/nnen für Verärgerung und Unverständnis geso~gt. Erdgasfahrzeuge geiten 
als umweltfreundlicher als Benzin- und Dieselfahrzeuge, weil sie weniger Kohlendioxid 
und Luftschadstoffe ausstoßen. Es ist daher wünschenswert, wenn die N-ERGIE 
weiterhin an exponierten Stellen im Stadtgebiet Erdgas anbietet. 

Antrag für den Umweltau.sschuss: 

•	 Der Stadtrat appelliert an die N-ERGIE, weiterhin Erdgas für Kraftfahrzeuge 
anzubieten. 

•	 Die N-ERGJE berichtet, warum sie aus der Betankung von Erdgasfahrzeugen 
aussteigen will und unter welchen Rahmenbedingungen sie Erdgaszapfsäulen 
\Virtschaftlich betreiben kann. 

•	 An welchen weiteren Stellen im Stadtgebiet können Autofahrerfnnen noch Erdgas 
tanken? 

Mit freundlichen Grüßen 

Christine Seer 
Stadträtin 
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